



POUR UN MILIEU CARCÉRAL **SANS** DROGUE

Tous les visiteurs sont fouillés
et toutes les visites sont
planifiées et suivies dans une
base de données nationale.



Des équipes de chiens
détecteurs de drogues sont
affectées aux entrées principales et
à l'ensemble de nos établissements.



Les détecteurs ioniques
permettent de déceler
des traces de drogues sur les
personnes ou les colis.



*La possession et le trafic de
drogues illégales sont des
infractions criminelles qui
pourraient entraîner des
amendes ou des peines
d'emprisonnement.*

Pour signaler des activités liées à la drogue,
appelez notre ligne d'information nationale au :

1-866-780-3784